
                                                                          Romorantin le 18 Janvier 2017

Compte rendu de l’Assemblée Générale Extraordinaire
Du lundi 9 Janvier 2017

au Siège social du Club 15 rue des Champs Ragots à Romorantin

                                                                                                                                                                      

Début de la séance : 18h20

Présents :   T. BERTHELOT, M. COVELLO, N. DESNOUES,  D. DESPRES, A. DUPRIEZ, C. 
GUERIDON, A. JAHAN, S. JAMET,  P. JAMET, R. LEROY, S.THEREZE, L. VERDALET.

Représentants des jeunes     : Mmes PONCET  et TRIGUEL

17 licenciés  sont en mesure de voter, la présence de 9 de ces votants est demandée  par les STATUTS (la 
moitié au moins) 12  sont  présents, le quorum étant atteint, l’AG peut donc débuter.

Le Président ouvre  la séance en souhaitant  la bienvenue à tous, et présente tous ses vœux aux personnes 
qu’il n’avait pas encore vu,  comme l’an  passé  les licenciés ont  répondu  présent à cette AG.

Il donne le motif de cette AG Extraordinaire : VOTE de nouveaux statuts demandé par la FFTA et 
également du Règlement Intérieur (sans changement) juste remise en page avec Logo pour le design.

Fait lecture des changements dans les statuts et demande à l’assistance de voter ces 2 documents.
Tous les présents étant d’accord, vote à main levée.
Abstention   0      Contre    0      Pour    12                                                                                                        
le Président remercie tous les participants, les documents peuvent donc être signés par le Président et le 
Secrétaire.

On peut donc passer à l’AG ordinaire prévue.

           

 



Compte rendu de l’Assemblée Générale 2015-2016

Début de la séance : 18h40

Le Président rappel que c’est une année élective et qu’il va être procédé à l’élection des membres du comité 
Directeur du club pour l’Olympiade 2016-2020, la liste des candidats étant affichée et les bulletins 
distribués aux licenciés votants.

Rapport Moral :             Rapport moral 2015 – 2016

Le club comptait pour la saison 2015-2016     38 licenciés : 15 jeunes  23 adultes (12 femmes dont 6
adultes)

Organisations:
Concours en salle en Décembre 2015, le nombre de participants étant satisfaisant (92) adultes (dont 8 du
club), la série du dimanche après-midi, était complète, les séries de 14h et 18h  du samedi étant juste
moyenne pour les deux tirs, toujours le problème de surcharge du calendrier des compétitions. (pas assez
de week-end dans la saison salle)
Concours spécial jeunes du 13 Février 2016, fréquentation plus que moyenne, 33 (jeunes) (dont 6 du
club).
Ces 2 compétitions se déroulaient au gymnase St Martin Sports.
Merci à tous ceux qui contribue à la réussite de ces manifestations .                
Ces compétitions sont au calendrier pour la saison prochaine. 
Prévu : Forum des associations (1er) et Pruniers début septembre, pour ces 2 animations.

                                                                      
Plan sportif :
Cette saison aura été plus que satisfaisante sur le plan sportif, chez les jeunes TIFENN est montée 3 fois
sur  le  podium,  sur  différentes  marches,  de  différents  Championnats  Régionaux  (Salle  2ème,  1ère
Campagne et 3ème Fédéral), plus podium également en Départemental, donc félicitations pour tous ces
podiums.
Au niveau des adultes, la bonne saison d’ALEXANDRE en classique qui termine 5ème au Ligue Salle
(rentré 26ème) et de NICOLAS en poulies termine 10ème (rentré 30ème), sans compter les podiums
départementaux, à tous les deux, un grand bravo.
Pour les jeunes en concours leur étant réservés (spécial jeunes), cela n’a pas très bien fonctionné, les
résultats ne sont donc pas au rendez-vous, pas beaucoup de participations, quelques places quand même.
Puisque NOE termine 2ème du classement Final Départemental.
Manque d’assiduité aux entraînements donc pas de compétition en objectif, la cause étant sûrement les
études, ce qui peut se comprendre.

Les entraînements restent les mêmes, ils se font au gymnase St martin sports en période hivernale, et à
noter qu’un nouveau créneau existe le dimanche matin au Gymnase Brossard (comme nous en avions
émis la possibilité à la précédente AG) et au stade Herrero pour la saison extérieure (début mai suivant le
temps).

Merci  à  la  municipalité  pour son aide  financière  (subvention),  ainsi  que pour les  locaux et  le
matériel, ce qui contribue au  bon fonctionnement des compétitions organisées.

Dans un autre domaine qui est plus celui des animations le Club organisait pour la 2ème année « la
journée du tir à l’arc au féminin » cette manifestation a été un grand et beau succès (100 femmes
sont  venues  s’initier  à  notre  discipline)  et  c’est  particulièrement  grâce  à  STEPHANIE  et
PHILIPPE, (même s’ils n’étaient pas tout seul), ils se sont investis complètement pour que cette
journée  soit  une  réussite,  le  club  les  remercie.  Remercions  également  le  Directeur du  Centre
LECLERC qui a bien voulu jouer le jeu, en nous prêtant un local dans sa galerie marchande.



Au moment où j’écris ce rapport la FFTA n’a toujours pas diffusé le classement national définitif
de  cette  journée,  et  donc nous  ne  savons  pas  si  nos  efforts  vont  être  fructueux en  licences  et
financièrement puisqu’il est attribué une récompense financière pour les 10 premiers, pour cette
opération au niveau National (l’an passé 200 €)
La nouvelle équipe sera je pense partante, pour renouveler cette animation.

Le club organisait également début juillet « Festimômes » journée d’initiation pour les jeunes des
centres aérés du Département.

Merci à tous ceux qui participent activement à la vie du club et sa bonne marche.

En espérant ne pas trop vous avoir déçu encore cette année, et pendant ces 4 ans, moi pour ma part
je vous remercie de m’avoir fait confiance et m’excuse de ne pas toujours avoir été à la hauteur des
événements.

J’espère une nouvelle Olympiade fructueuse à tout point de vue, à l’équipe qui sera en place pour
les 4 ans à venir. Et qui je le pense renouvellera toutes ces activités (compétitions, animations et
activités internes)

Je vous souhaite à tous, une               BONNE SAISON 2016 – 2017

Rapport financier :
Philippe JAMET  ayant  réalisé le remplacement pour la saison en attente des élections.
Lecture du bilan financier, les comptes sont positifs, la saison  s’est terminée par un excédant, (+ 674,33

 
€)

L’investissement en matériel du renouvellement des cibles pour l’organisation des  compétitions, plaques 
carrées en stramit, étant surtout utilisées pour les concours jeunes et seulement en renfort dans les concours 
sélectifs  (coût 550€) a été réalisé, (prévues15 stramits, 500 € lors de l’AG de la saison dernière).
Détail : 39 stramits d’occasion achetées au club organisateur du dernier Chpt de France Campagne, cibles 
ayant servies pour les échauffements des archers. (coût 14,5 € environ pièce transport compris, neuf  33€ 
sans le transport)

Puis présentation du budget prévisionnel pour la nouvelle saison.

Approbation des 2 documents : Les 2 documents sont approuvés par l’Assemblée (pièces jointes).

Election     des membres du comité directeur:
9 postes à pourvoir pour constituer le comité directeur
Obligation des nouveaux statuts : 2 postes minimum réservés aux femmes.
Candidats : 7 hommes et 1 femme

2 personnes sont demandées pour procéder au dépouillement (non candidates)
Les présents sont donc appelés à voter.
Résultats du vote :                                 
MARCEL COVELLO                    12  voies       
THIERRY BERTHELOT              12
LOUIS VERDALET                      12
DANIEL DESPRES                       12
ALEXANDRE DUPRIEZ             12
STEPHANIE JAMET                    12
PHILIPPE JAMET                        12
CLAUDE GUERIDON                 12

Tous les candidats sont donc élus



Reste  un poste féminin à pourvoir pour la prochaine A G.

Les nouveaux statuts prévoient  l'élection des membres du bureau lors d'une prochaine réunion du Comité Directeur.
A la demande des licenciés présents, et les nouveaux membres élus ne si opposant pas, l'élection des membres du 
bureau ce fait donc pendant l'AG. .
Président : DANIEL DESPRES
Secrétaire : MARCEL COVELLO
Trésorier : PHILIPPE JAMET

Rapport d’activités : JEUNES
Les détails des niveaux et des résultats des jeunes, tant sur le plan de la progression en club que sur les 
résultats des concours « spécial jeunes » qui leurs sont proposés. 8concours étaient au calendrier,  le club a 
participé beaucoup  moins activement à ces concours. (Détails joints en annexe)

Rapport d’activités : ADULTES
Pas grand-chose à rajouter par rapport à ce qui a été dit dans le rapport moral du Président. Mis à part le 
manque de volonté des licenciés de ne pas vouloir goûter à d’autres disciplines, le tir en campagne par 
exemple.

Tarif des licences :
Les mêmes que la saison  précédente, pour la saison en cours, puisque les comptes sont bons.
Mais je pense qu’il faut décider d’une augmentation pour septembre 2017, le Comité Départemental ayant 
prévu d’augmenter les siens de 1 € pour la saison prochaine.
Vote : OK,  Pour  1 € d’augmentation pour la prochaine  saison (septembre 2017)

Les entraînements   :
Les jours et horaires de la saison dernière restent les mêmes.
L’entraînement le dimanche matin au Gymnase BROSSARD, accordé par le service des sports, est en 
fonction depuis le début de saison de  9h00 à 12h00             (gestionnaire PHILIPPE)

Le Président  annonce qu’il a inscrit une compétition  sélective aux Championnat de Ligue et Championnat 
National pour la saison 2017, les 16  et 17 Décembre 2017.
Il a également demandé à ce que soit confié, comme les années précédentes, une manche du Classement 
Départemental « spécial jeunes », celui-ci aura lieu le 10  Février 2018, un accord favorable du Comité 
Départemental a été donné.

Le  stage Départemental de perfectionnement qui a lieu à ROMORANTIN  le 19 mars 8 places en classique 
et 8 en poulies, a rencontré un  réel succès.

Questions diverses   :
Proposition d’un stage Organisé par le Club, les dates proposées : 12 ou 19 ou 26 Mars 2017

 La date retenue étant de préférence le  26   Mars
La FFTA ayant l’intention de relancer l’opération « le TIR A L’ARC AU FEMININ » entre Février  et Juin
(2 mois supplémentaires)
Le club serait partant, voir emplacement  et sous quelle forme (récompenses ou plus de récompenses).

Le club serait également partant pour renouveler l’expérience du téléthon, soit sous une autre forme ou 
objectif et surtout sous  conditions par rapport à l‘organisation.

Pour « Festimômes » également, une réunion préparatoire est prévue fin Janvier au centre aéré.

Il est demandé que les infos soient diffusées par le site, OK, mais également par d’autres moyens, mail 
individuel, affichage, serait encore mieux



Pour le renouvellement des polos, voir pour une concertation, de nouveaux designs pourraient être proposés.

Le Président clôture cette AG en renouvelant son souhait d’une  bonne saison à tous les licenciés, et en 
invitant tous les présents au verre de l’amitié.

Fin 20h10
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